



よわらっこ



日南市立榎原中学校だより 令和3年度 5月号 TEL:0987-68-1004 FAX:0987-68-1592

E-mail: 4225ja@miyazaki-c.ed.jp 文責:教頭 R3.5.17(月)

本校の現状と課題 4月は、全校生徒16名が1日も欠席することなく、元気に登校することができました。今年度は生徒数減少に伴い、学級編制上、1・2年生が複式学級となりました。しかし実際は、各学年の教室があり、授業も別々に受けています。一方で、これまで活動を続けてきた女子バレーボール部は、部員がいなくなり休部となりました。休部が3年続くと廃部となってしまいますが、現状では復活は厳しい状況です。部活動に関しては、現在、男子バレーボール部と音楽部が活動していますが、音楽部は校外での演奏の機会が、今のところ全くなくなりました。男子バレーボール部も、夏の大会が終わると、単独チームで大会に参加することができない人数となってしまいます。本校が直面している深刻な課題は、部活動の運営に関することです。今後は生徒数の大幅な増加が見込めないなかで、持続的に部活動ができるようにするための方策を考えていかねばなりません。これからしっかりと協議していきたいと思っておりますので、榎原地区全体でサポートしていただけるとありがたいです。

中学校生活の感想 中学校に入学して約1ヶ月が過ぎた1年生に、小学校と中学校の違いや戸惑ったこと、これから頑張りたいことなどについて聞いてみました。



《小倉誠矢さん》中学生になって思ったことは、まず一つは、勉強の早さです。内容がとても多くて、スピードも速いです。だから、一生懸命1時間に集中して授業を受けたいです。二つ目は、敬語です。先輩に時々敬語を使っていないときがあります。名前の最後に「～さん」をつけることにも気をつけたいです。中学校は勉強+部活動なので、両立をしっかりと、そして忘れ物をしないように毎日確認して学校に登校したいです。



《河野健太さん》ぼくが中学生になって頑張りたいと思ったことは、ボランティア、部活動と勉強の両立、読書です。ボランティアは、学校をきれいにしたいです。部活動と勉強の両立では、部活動が終わってから宿題を夜遅くまでしないといけないけど、しっかりと早寝早起きができるようにしたいです。読書では知識を増やして、言葉の使い方も色々覚えていきたいです。この3つのことを大きな目標にして、中学校生活を送っていきたいです。



《谷口昊鉄さん》中学校生活が1ヶ月過ぎて自分で実感したことが一つあります。それは上下関係の厳しさです。小学校の時までは話をする時にため口を使ったりしていましたが、中学校では敬語で～さんとつけなければならないからです。これからは、語尾や名前を呼ぶときに気をつけていきたいです。中学校では3年生と過ごせる時間が少ないので、まだ1ヶ月しか経っていないではなく、もう1ヶ月過ぎたという気持ちで生活していきたいです。



《星野楓花さん》中学校生活の1ヶ月が過ぎて思ったことは、小学校との違いが大きいことです。小学校でも勉強を頑張っていたけど、中学校ではそれに加えて部活動があります。両立するのはとても大変だけど、中学校で身に付けたことは決してむだにはならないと思うので、全力で頑張っていきたいです。それと、先輩に敬語を使ったり、しっかりとした態度をとったりしないといけません。とても大変でまだ慣れないけど、頑張っていきたいです。

地区中総体への意気込み 6月12日と13日に、南那珂地区の中学校総合体育大会が行われます。本校からは、男子バレーボール部とバドミントン女子個人戦に参加します。それぞれの意気込みを紹介します。



《男子バレーボール部主将 齋藤吉成さん》男子バレーボール部の目標は、県大会に行くことです。そのためには、練習の時から大きな声を出したり、一本一本のプレーに集中したりして、試合にベストな状態で臨みたいですね。2セット取られるまでは、最後まで諦めずに悔いの残らない試合をしたいです。また、個人の目標は、セッターとしてスパイカーが気持ちよく思い切って打てるトスを正確に上げることです。そして、キャプテンとして一人一人に声をかけ引っ張っていきます。



《バドミントン女子個人戦 山口依智子さん》私の目標は優勝することです。昨年の中総体は二位でした。だから今年は優勝したいと思います。私が出場するのはシングルスなので、コートの中をたくさん動かなければなりません。去年は、三試合目から疲れてしまっていたので、今回は最後まで体力がもつように頑張りたいです。また今回は中学校最後の大会です。今まで練習してきたことを全力で出して、良い結果を残せるようにしたいです。

延期のお知らせ

5月31日(月)に実施予定であった学校保健委員会は、新型コロナウイルス感染症対策のため、延期することにいたしました。すでに出欠票も提出していただいておりますが、県が発令した緊急事態宣言期間中であるための措置であることにご理解をお願いいたします。なお、延期時期につきましては、今のところ未定です。決定しましたら、再度出欠の案内を配付させていただきます。

6月の行事予定表

1	火		16	水	小中合同研修
2	水		17	木	
3	木		18	金	地区陸上大会
4	金		19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	
7	月		22	火	3年地区実力テスト
8	火		23	水	3年地区実力テスト
9	水	選手推戴式	24	木	
10	木		25	金	
11	金		26	土	
12	土	地区中総体	27	日	
13	日	地区中総体	28	月	期末テスト
14	月		29	火	期末テスト
15	火	プール開き	30	水	

櫻原歳時記 GWが終わり、さわやかな五月晴れの天候となることを期待していましたが、いきなり入梅となってしまいました。今年は、学校周辺の光輝くような新緑も見られないまま、季節が過ぎてしまうかもしれません。校内に設置していた巣箱は、しばらくはシジュウカラが巣ごもりをしていますが、ある日、アオダイショウが箱から顔を出していました。中に卵があったかどうかはわかりませんが、それ以来、鳥が巣箱に近づくことはありませんでした。

